

# BROADCAST

## Kodim 0831/Surabaya Timur Gelar Pembinaan Ketahanan Pangan Tahun 2024

Arif Rido - [SURABAYA.BROADCAST.CO.ID](http://SURABAYA.BROADCAST.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 12:48



SURABAYA, 25 April 2024 - Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar kegiatan sosialisasi pembinaan Ketahanan Pangan Tahun 2024 dengan bekerja sama dengan Dinas Perikanan Kota Surabaya. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Dandim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin, S. Sos., M. Han, yang diwakili oleh Kasdim Letkol Arh Drs Adnan. Acara ini berlangsung di Aula Makodim yang berlokasi di Jalan Mulyorejo Indah I No 4.



Kegiatan sosialisasi pembinaan ketahanan pangan ini mengusung tema "Sinergitas Aparat Teritorial Dengan Masyarakat Bersatu Dengan Alam Mewujudkan Sistem Pertanian Terpadu Sesuai Tipologi Wilayah Guna Mendukung Pemerintah Dalam Rangka Ketahanan Pangan Nasional". Acara ini dihadiri oleh peserta dari berbagai kelompok tani dan komunitas masyarakat di wilayah Surabaya Timur.

Dalam sosialisasi ini, peserta diberikan informasi tentang teknik budi daya ikan yang efektif, potensi ekonomi dari sektor perikanan, serta upaya untuk

memastikan ketersediaan pangan yang cukup bagi masyarakat. Letkol Arh Drs Adnan menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0831/Surabaya Timur dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Dengan melibatkan berbagai pihak, seperti Dinas Perikanan Kota Surabaya, diharapkan tercipta sinergi yang kuat untuk mencapai ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Bapak Andri Ruswahono, S.Pi. dari Dinas Perikanan, menjelaskan bahwa kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan. Khususnya, dalam kegiatan ini, fokus diberikan pada peran sektor perikanan dalam mencapai ketahanan pangan. Ia juga menambahkan bahwa budi daya lele merupakan salah satu potensi yang dapat memberikan kontribusi pada ketahanan pangan nasional.

Dukungan dari TNI AD, khususnya Kodim Surabaya Timur, dalam kegiatan ketahanan pangan ini menunjukkan betapa pentingnya kerjasama antara berbagai sektor dalam mencapai ketahanan pangan. Pada kegiatan ini, dilakukan pembenihan simbolis 1000 ekor ikan lele oleh Kasdim bersama Dinas Perikanan Kota Surabaya di lahan kosong sekitar Markas Kodim Surabaya Timur.

Teruslah menjaga kerjasama yang baik antara TNI AD, pemerintah, dan masyarakat dalam upaya mencapai ketahanan pangan nasional yang berkelanjutan.